

Les étudiants chiliens protestent contre la réforme de l'enseignement



Santiago du Chili, 11 avril (RHC)- Les étudiants du Chili sont de nouveau descendus dans la rue dans plusieurs villes de ce pays andin pour protester contre la réforme de l'enseignement.

Les jeunes chiliens demandent la fin de l'appât du gain dans l'enseignement supérieur, la gratuité comme un droit, l'élimination de l'endettement et la réaffectation d'enseignants d'universités publiques qui ferment leurs portes.

Francisca Flores, porte-parole de la Coordination Nationale des Lycéens a, de son côté demandé à l'état de s'occuper des lycées et de mettre fin à l'éducation sexiste.



Radio Habana Cuba